

Triunfo épico: Albirrojos dieron vuelta el partido ante Nublense y siguen dando el batatazo en Copa Chile

Fueron 3 mil las personas que desafiaron al frío. A esas alturas cuando comenzaba a rodar el balón la temperatura seguía bajando e ingresaba la típica nube azul tóxica, producto de una mala circulación del aire. Claro que no fue problema para quienes nos mueve la pasión por los colores albirrojos.

Un equipo linarense

que fue sorprendido a los 6 minutos, cuando en una buena jugada de Patricio Rubio con pase en profundo para Matías Plaza, quien liquidó con un suave toque al portero Gustavo Merino.

Despertó Linares y tuvo la oportunidad de igualar en jugada de Sebastián Peñaloza, para Diego Vallejos. A esas alturas, los albirrojos dominaban el mediocampo con un

inspirado Fabián González. A los 30 minutos un tiro potente de José Molina que le sacó pintura al travesaño en el arco sur del Tucapel Bustamante Lastra, donde el portero Diego Tapia no tenía nada que hacer. Se baja el telón con la ventaja transitoria de Ñublense.

COMPLEMENTO

Muy tempranamente, Diego Vallejos birló un balón que lo proyectó para Sebastián Zúñiga, quien metió un centro y apareció Sebastián Peñaloza para anotar la igualdad a los 7 minutos, provocando la explosión de alegría de las cerca de 3 mil personas que aplaudían el desempeño de los dirigidos por el "Kalule" Meléndez.

A los 12 minutos, una falta que le cometen a Luis Oyarzo, pelota detenida por la banda derecha, que fue ejecutado por Oyarzo, la gente de Ñublense que despeja a medias insiste Fabián González y aparece nuevamente el Seba Peñalo-

- Los goles fueron anotaciones de Peñaloza en el segundo tiempo. Fue, sin duda, una noche mágica con 3 mil espectadores



Sebastián Peñaloza, goleador de la noche.



za, para anotar el 2 a 1, con la felicidad y alegría para los fanáticos que se olvidaron del frío y que celebraron con todo al derrotar a un equipo de Primera División, en un clásico de antaño, que tendrá la revancha para los de Chillán este jueves a las 19:00 horas.

Si este juego que ha desarrollado Linares en Copa Chile, lo lleva al torneo de Segunda Profesional, sin duda que nos faltará campeonato.

Una noche que fue empañada por algunos fanáticos de Ñublense que arrojaron piza-

reños y uno de esos trozos dio en pleno rostro de un joven que producto de estos desalmados que no deberían ingresar al estadio, tuvo que ser atendido por los profesionales de la salud. Afortunadamente no pasó a mayores. Después siguió la "fiesta", ya que los de la barra de Chillán, que iban en los buses, abrieron las puertas y comenzaron a lanzar piedras. Creemos que fue la impotencia al ver como el Depo les pasó por encima en la primera semifinal ida que lo ganó con fútbol y de muy buena mane-

ra. Hasta el técnico Mario Salas, reconoció que Linares, fue superior: "son un plantel muy competitivo y nos superó en grandes pasajes del partido. Perdimos muchos segundos balones y creo que hubo un justo ganador, que nos pone un gran desafío para el partido de vuelta este jueves, donde primero tenemos que vencerlo, para posteriormente ver lo que necesitamos para seguir avanzando en Copa Chile".

Gerardo Domínguez A
 Redactor Deportivo.

